



**La Conférence Saint Vincent de Paul  
de la Paroisse Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus des Bastides  
en visite à la recyclerie le 22 septembre 2015**

**Les vincentiens ont été très aimablement accueillis par Annie Remaud et Claude Lacombe**



Arrivée à la recyclerie et découverte pour certains



Accueil par Annie Remaud et présentation de la recyclerie



Ecoute attentive et admirative de tous



Intervention de C. Lacombe.  
Comment régler les casse-têtes



Le tour des rayons



Trouver la bonne affaire



Le tour de la maison



Visite d'inspection des cuisines



Mais il faut rentrer à Villeréal  
... et porter la bonne parole.

**Un grand merci à Annie et à Claude**

**Société de  
Saint-Vincent-de-Paul**  
Fondée par Frédéric Ozanam